

私の提言政策が実現中！



電力契約の見直し『第3弾』！市庁舎、学校等に続き

さらに32施設で新電力(東京電力以外)と契約
年間約1,900万円(16.2%)の電気料金を削減見込み

平成23年の9月議会で、今まで電力については当たり前のように東京電力から購入していたものを、電力も他の全ての物と同じ「商品」であり、購入先を選択出来るという考えを持つよう提言しました。2年後の平成25年には川越市でも始めて電力契約で競争入札が行われ、市庁舎の電力を東京電力以外から購入することになりました。その後、学校や資源化センター等の施設も東京電力から新電力(以前はPPS:特定規模電気事業者と呼んでいました)に契約先を変え、電気料金の大幅な削減を実現しています。

そして今回第3弾として、総合保険センターや各市民センター、博物館、給食センター、排水ポンプ場等、さらに32の施設で電力契約の見直しを行い、年間約1,900万円の電気料金が削減される見込みです。



『第1弾』、『第2弾』、『第3弾』合計で1億円以上のコスト削減に！



消費者が何を求めるかで社会が変わる！

ついに来年から一般家庭にも電力自由化の時代がやって来ます。核家庭で使う電力をどの会社から買うか選択出来る時代が来るのです。今まで東京電力と契約すること以外に選択の余地はありませんでしたが、これからは価格、サービス、どんな発電方法で作られた電力なのか等を見極め、好きな会社と契約を結ぶことが出来るようになります。今や既存の電力会社以外の新電力は480社以上(届出数)にもものぼります。

コスト削減を狙い多くの自治体が新電力への契約変更を行っていますが、企業はコスト削減だけではなく、原発に頼る既存の電力会社に比べ、脱原発、自然エネルギーの推進を理由に新電力に切り替えている企業も増えて来ました。消費者が何を求めるかで社会が変わる、と実感出来る良い例かもしれません。

掲示板

第31回川口けいすけ議会報告会

日時：平成27年2月11日(水) 建国記念日 13時半～16時半
場所：東部地域ふれあいセンター TEL (049-236-2360)
内容：12月議会報告・その他活動報告、
皆様からのご意見・ご質問、など。
* 報告会は後援会の集まりではありません。
どなたでもお気軽にお越し下さい。



ご意見・ご感想など、皆様の声をお聞かせ下さい。
★ グリーンス川越配布ボランティア募集中！ ★

提案型地域情報誌グリーンス川越は、2003年より政治を身近にしていけるための活動の1つとして始め、2007年からは議員活動報告として、私の考え方と共に皆様にお届けしているニュースです。なお、手配りのためにタイムリーにお届けできない場合がありますがご了承下さい。バックナンバーはホームページで見ることができます。ご希望の場合はお届けします。

<http://www.kawaguchi-keisuke.net>